

La renovada Plaza del Zapatero culmina con el trampantojo de los eldenses Alejandro y Carlos Martínez

31/10/2023



El Ayuntamiento ha inaugurado un nuevo trampantojo, se trata de un diseño creado por los hermanos eldenses **Alejandro y Carlos Martínez** que ya se puede ver en un lateral de la Plaza del Zapatero. Este diseño combinado el diseño mudéjar con el de la casa que se encuentra tras el muro, una vivienda que perteneció al médico **Enrique Román**.

Y precisamente los dos artistas eldenses se han inspirado en el interior del hogar del doctor, “el técnico Raimundo Martínez nos ha hecho muy fácil trabajar, vino con una

idea clara, preservar el arte mudéjar pero también resaltar esta vivienda, y por ello hemos usado su interior como musa, se puede ver parte de la celosía de la vivienda, entre otros”, ha destacado **Alejandro Martínez**.



La presentación se ha realizado ante los medios de comunicación | Jesús Cruces.

Su hermano **Carlos Martínez** durante la inauguración de este punto ha destacado que “ha sido un trabajo duro pero ha sido satisfactorio, es nuestro pequeño aporte para esta gran plaza. Como eldenses nada nos llena más que poder trabajar en nuestra ciudad”.

Ambos han animado a la población a ver cómo este mural se va integrando con la naturaleza, pues cuenta con un jardín colgante y muy pronto se mimetizarán.

El alcalde de Elda, **Rubén Alfaro**, ha estado acompañado por el edil de Inversiones, **José Antonio Amat**, durante la presentación y ha destacado “la sensibilidad y el talento de los dos artistas eldenses, su trabajo complementa a la perfección la imagen urbana de la nueva plaza del zapatero”. Asimismo ha mostrado su compromiso por seguir apostando por el talento de la ciudad en los proyectos municipales.



Imagen del trampantojo creado por Alejandro y Carlos Martínez | Jesús Cruces.